

Laval, le 19 mars 2020

Aux : Registraires régionaux
Membres du collège des compétitions

Objet : photo du membre pour affiliation et identification

Bonjour,

Étant donné les recommandations gouvernementales actuelles sur la distanciation sociale et que les membres ne peuvent pas prendre leur photo avec PTS-Image dans les bureaux de leurs clubs, Soccer Québec propose que les clubs et ARS acceptent les photos de membres transmises par courriel.

Les photos soumises aux clubs devront satisfaire les exigences suivantes :

- La photo doit être numérique et **non numérisée**;
- La photo doit être en haute définition ;



- La photo doit être prise sur un fond uniforme blanc;
- La photo doit être claire, bien définie et nette;



- La photo doit montrer le visage complet de face et le haut des épaules (l'image du visage et des épaules doit être centrée sur la photo). **La tête ne doit pas être tournée vers le côté;**



- La photo doit être en **format JPEG**;

*Inspiré des spécifications de la photographie « Demande de visa – spécification de la photographie »,
<https://www.canada.ca/content/dam/ircc/migration/ircc/francais/pdf/photospecs-f.pdf>*

Si la photo n'est pas conforme aux spécifications susmentionnées, une nouvelle photo pourra être demandée afin que la carte d'affiliation puisse être produite.

Merci de votre habituelle collaboration.



Directeur des compétitions